

# Tiraditos

## TAMPICO SE AFIANZA

• Más buenas noticias para Tampico. Petronas, que dirige **Emry Hishman Yusoff**, oficializó la perforación del pozo Bacalar-1 s, a 180 kilómetros del municipio que gobierna el panista **Jesús Nader Nasrallah**, y cuyo puerto fue elegido como centro de operaciones de la empresa malasia. No es cualquier cosa, la petrolera tiene presencia en cuatro continentes y ahora este destino tamaulipeco detonará una vital actividad económica. En la reunión que celebraron autoridades de la entidad con los directivos de la energética se destacó la conveniencia geoestratégica y la apertura para actividades que traigan desarrollo a la zona.

## HUMPHREY, QUINCENA DE AVANCES

• En los últimos 15 días, la Consejera del INE, **Carla Humphrey**, logró paridad en gubernaturas, paridad en la cámara de Diputados y paridad en la distribución de presidencias de comisiones del propio Instituto. Se dice fácil pero esos logros son producto de trayectoria tesonera dedicada a las batallas por la igualdad sustantiva desde el ITAM, el IFE, el IECM, la Sala Superior y ahora en el INE. Lo más destacable, empero, es que tiene apenas 14 meses de Consejera, pero su productividad, reflejos, astucia y habilidad política la hacen ver como si tuviera años en el cargo. La experiencia y la convicción se notan. Se va a equivocar quien la siga subestimando.

## PADRES DE FAMILIA EN ALERTA

• Cierra la primera semana de clases del ciclo 2021-2022, y algunas escuelas, en los estados de Morelos, Guanajuato, Puebla y San Luis Potosí han cerrado sus puertas debido a que se empezaron a presentar algunos casos de Covid-19. Esto ha puesto en alerta a los padres de familia que ya empezaron enviar a sus hijos a las aulas y, en diversas escuelas de educación básica de la CDMX, han manifestado su disposición a pagar a la escuela el internet y las cámaras con tal de obtener un modelo de enseñanza a distancia; esto porque los docentes han comentado que en estos momentos los planteles no cuentan internet. Veremos al inicio de la siguiente semana cuántos alumnos asisten a las escuelas.



## **Tiraditos**

<https://www.contrareplica.mx/nota-Tiraditos-03-septiembre-202120212936>

Columnas viernes 03 de septiembre de 2021 -

### **TAMPICO SE AFIANZA**

Más buenas noticias para Tampico. Petronas, que dirige Emry Hishman Yusoff, oficializó la perforación del pozo Bacalar-1 s, a 180 kilómetros del municipio que gobierna el panista Jesús Nader Nasrallah, y cuyo puerto fue elegido como centro de operaciones de la empresa malasia. No es cualquier cosa, la petrolera tiene presencia en cuatro continentes y ahora este destino tamaulipeco detonará una vital actividad económica. En la reunión que celebraron autoridades de la entidad con los directivos de la energética se destacó la conveniencia geoestratégica y la apertura para actividades que traigan desarrollo a la zona.

### **HUMPHREY, QUINCENA DE AVANCES**

En los últimos 15 días, la Consejera del INE, Carla Humphrey, logró paridad en gubernaturas, paridad en la cámara de Diputados y paridad en la distribución de presidencias de comisiones del propio Instituto. Se dice fácil pero esos logros son producto de trayectoria tesonera dedicada a las batallas por la igualdad sustantiva desde el ITAM, el IFE, el IECM, la Sala Superior y ahora en el INE. Lo más destacable, empero, es que tiene apenas 14 meses de Consejera, pero su productividad, reflejos, astucia y habilidad política la hacen ver como si tuviera años en el cargo. La experiencia y la convicción se notan. Se va a equivocar quien la siga subestimando.

### **PADRES DE FAMILIA EN ALERTA**

Cierra la primera semana de clases del ciclo 2021-2022, y algunas escuelas, en los estados de Morelos, Guanajuato, Puebla y San Luis Potosí han cerrado sus puertas debido a que se empezaron a presentar algunos casos de Covid-19. Esto ha puesto en alerta a los padres de familia que ya empezaron enviar a sus hijos a las aulas y, en diversas escuelas de educación básica de la CDMX, han manifestado su disposición a pagar a la escuela el internet y las cámaras con tal de obtener un modelo de enseñanza a distancia; esto porque los docentes han comentado que en estos momentos los planteles no cuentan internet. Veremos al inicio de la siguiente semana cuántos alumnos asisten a las escuelas.